
2012～2013年度 No.1

第 　1  回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

○ 阿久津地区ガバナー × 鈴木第１副地区ガバナー ○ 日下ＧＭＴ

○  L　小川晶子委員長 ○  L 天間勝治副委員長 ○  L 井口修一副委員長

○  L　目黒義繁副委員長 ○  L　佐野経明　 　委員 ○  L　斉藤和孝　   委員

○  L　榊原恵子       委員 ○  L　熊倉智光     委員 ○  L　渡部一弥　   委員

○  L　大杉　実　　　  委員 ×  L　竹花秀勝　   委員 ○  L　柏崎文昭     委員

○  L　鈴木秀彦　　　 委員 ×  L　内田嘉人     委員
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（イ）家族会員プログラム周知並びに家族会員増強

作　成　者

次回開催日時
　　　　　　場所

２０１２年　８月　３日（金）　13時30分　～　15時15分　

キャビネット会議室

Ｌ．目黒　義繁

議　　　題 審議経過事項の概要

ガバナー諮問事項の実施方法について

（ロ）ライオンズカード、カード活用（会員維持・増強へのツールにも）

（ハ）各クラブへ取り組み方法の検討

次　　　第 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　Ｌ　目黒　義繁

地区ガバナー　挨拶

ＧＭＴコーディネーター　挨拶

委員長　挨拶

各委員　自己紹介

審議（別紙議題）

次回開催確認

委　員　会　報　告

家族会員,ライオンズカード推進委員会

 L　小川　晶子

　２０１２年　７月　1３ 日　金　曜日　　　　１８時00分　　～　　２０時00分　 　

銀波、銀座店

出　席　者

　出席オブザーバー



イ

ロ

ハ

②今期もクッキー作り、ファミリーナイトの実施を検討。

　

No.2
議　　　題 審議経過事項の概要

ガバナー諮問事項の実施方法について

家族会員プログラム周知並びに家族会員増強

①現家族会員の退会防止につなげる為、インターネットを通じて、色々な案内の

   送付及び呼びかけができる様にしていきたい。

②例会訪問を行ない、直接増強のお願いにつとめる。

ライオンズカード、カード活用

   したい。

各クラブへの取り組み方法の検討

①クラブ訪問の実施で、直接説明していきたい。

①ライオンズカード加入を各クラブ会計にお願いをして行き、例会費のカード支払い

   として利用していただきたい。

②第1回キャビネット会議において、ＺＣにお願いしたい。現在クラブ不明のカードが

   有る、不明防止の為、クラブ番号記入ミスを訂正しやすくする為、クラブ番号を記入

   した封筒を用意して、クラブ単位で申込み書を取りまとめたい。

③各クラブの年会費の分割引落し用として、ライオンズカードが利用できるように





 


